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第６回 保護者の会委員会報告 

 

＜委員長より＞ 

 旗当番シフト作成ツールについて 

ツールが無事納品されました。来年度の旗振りシフト作成本運用に備え、保護者の皆様にもご協力いただき１１月１３日

（月）〜１１月１９日（日）の日程でツールの試運転を予定しております。詳細はスクールメールとお手紙にてご案内を予定

しております。  

 令和６年度についてお手伝いについて 

保護者の皆様にご協力いただいておりますお手伝いについて、内容を精査し関係各所とご相談させていただいた結果、

いくつか変更となりましたのでご報告させていただきます。 

 祭りパトロール 

そもそも祭りパトロールは、２０年ほど前から青少年に対する犯罪が増え始めたことから、保護者の会が自主的

に始めたものでした。しかし昨今、家庭の事情も様変わりし「夕方から夜にかけて保護者がパトロールに参加す

る」ということは大変難しい時代になってまいりました。そのためパトロールの希望者は年々減り、お手伝い担当

決めの際に残りもので担当になってしまったものの結果担当出来ない・・・といった事態も発生しておりました。 

しかし、だからといって「子どもを夜９時に留守番させてパトロールに行く」や、「お祭り会場に子どもを置いてパト

ロールする」といった事態は、子ども達の成長を支える保護者の会として望ましいものではなく、この問題につい

て思案を重ねておりました。 

そこで、多様な家庭が増えてきた背景からも今後この問題がなくなる事はないと判断し、家庭に何かあった場合

責任も取れない事から、来年度から祭りパトロールを廃止する事に決定しました。 

 児童館のおもちつき会 

児童館とご相談した結果、来年度からクラスのお手伝いではなくボランティア募集とする事になりました。 また、

ボランティアに参加いただいたご家庭へは「おもちつき会のチケット」をつけていただける事になりました。 

＜各係の活動報告＞ 

 あんパト 

 こども１１０番のいえについて 

花小では「こども１１０番のいえ」の取り組みを行っており、現在も個人宅や店舗などで「こども１１０番のいえ」の

プレートを玄関先に貼ってご協力いただいております。しかし、この「こども１１０番のいえ」の取り組みに関して、

いくつか問題点が上がっており、現在市役所や警察署に問い合わせを行っている最中です。以下に問題点を

列記します。 

 不審者に「こども１１０番のいえ」を悪用される可能性 

誰でも申請すれば登録でき、審査基準もないためその体制に不安がある。警察の方が立ち寄ることもあ

るようだが、何かあったときに保護者の会として責任が取れない。 

 名簿（世帯主・連絡先・住所）の管理が非常に難しい 

保護者の会委員は毎年委員が変更になるため、その際の個人情報(名簿)の引継ぎや管理が非常に困

難を要している。市役所にも相談しており、市でも話し合いの場を設けてくださる予定とのこと。 

以上を踏まえ、花小保護者の会としてはこの問題が解決できるまで新規募集を中止することに致しました。 

 主催行事 

 ５０周年記念学習について 

１１月２１日（火）ＨＩＰＰＹさんを講師に迎え、特別授業を行います。歌も歌ってもらう為、近隣住民へのお手紙

（企画趣旨や音漏れ等について）を配布致しました。 昨年の主催行事委員も準備を昨年度から行っていた為、

当日は司会などの手伝いに入って下さる予定。みんなで当日を楽しみたいと思っています。 

  



 資料作成 

 転入生対応について 

転入生の保護者様にお渡しする配布文書の見直しを行い、複雑だったやりとりを簡潔にしました。また、保護者

の会運営費についてもお振込みでの対応が可能となりました。 

 

次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて１２月６日（水） ９時３０分からの予定です。 

（各種感染症など状況に応じて中止、変更になる場合あり） 

 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。  

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 


